

ARTICLE PARU EN MARS 1991

La FNASS est née

À l'initiative de l'UNFP — le syndicat des footballeurs — une Fédération nationale des associations et syndicats de sportifs, présidée par Alain Giresse, a vu le jour.

Objectif : défendre les droits des sportifs de haut niveau.

UNDI soir, dans les salons de l'hôtel Pullman à Paris, de nombreux sportifs de haut niveau de différentes disciplines s'étaient donné rendez-vous pour « fêter » la naissance d'une Fédération

nationale des associations et syndicats de sportifs (FNASS).

Autour de l'état-major de l'UNFP (l'Union nationale des footballeurs professionnels), instigatrice de cette manifestation, composé de Philippe Piat, son président, René Charrier et Jean-Jacques Amorfini, les vice-présidents, il y avait là Alain Giresse, pour le football, Stéphane Botteri et Denis Perez (hockey), Jean-Marc Piacentile (tennis), Antoine Monnet et Nicolas Cochery (hand-ball), Patrick Cham et Didier Primault (basket), Jean-Claude Ducasse (cyclisme), sans oublier M^{me} Jacques et Jean-Jacques Bertrand, les conseillers juridique de cette nouvelle association régie par la loi de 1901 dont le siège sera situé 32, rue Feydeau, à Paris, dans les bureaux de l'UNFP.

L'ambition de ce syndicat est de « resserrer les liens de solidarité entre les sportifs de haut niveau, qu'ils soient promotionnels, professionnels, non-amateurs ou assimilés, membres d'associations, syndicats ou organisations nationales de sportifs rémunérés. »

Son objectif, plus concrètement : « Proclamer et défendre le droit des

sportifs de haut niveau », c'est-à-dire, par exemple, obtenir un statut juridique et fiscal adapté, contribuer au libre exercice du choix de l'emploi ou à la liberté contractuelle.

2 000 sportifs concernés

Pour y parvenir, la FNASS entend être rapidement reconnue par les instances dirigeantes, politiques et sportives, afin d'être consultée sur toutes les questions ayant trait notamment au statut des sportifs de compétition.

« Il y a longtemps, explique M^{me} Jean-Jacques Bertrand, que nous voulions réunir au sein d'un même organisme les sportifs de différentes disciplines. C'est chose faite aujourd'hui. Demain, le volley et le rugby devraient nous rejoindre. D'autres encore. 1 500 à 2 000 athlètes pourraient ainsi être concernés. »

Une perspective qui réjouit le président de cette association, le footballeur Alain Giresse, qui fonde beaucoup d'espoirs dans cette confédération de sportifs :

« Il y avait un besoin, dit-il. C'est pourquoi lorsque l'UNFP m'a

contacté pour me demander d'accepter la présidence, j'ai dit que je pouvais faire œuvre utile, mais faut que le sportif soit reconnu, me semble qu'en dépit des différences existant entre certaines disciplines, nous avons tous envie d'exprimer. Et puis il me paraît rassurant que des gens pratiquant des sports différents puissent se rencontrer, échanger leurs points de vue sur leurs problèmes. C'est toujours intéressant. Nous verrons à l'usage, actions à entreprendre, mais nous ne voulons pas du concret. Que l'on ait vraiment quelque chose. »

La FNASS n'en est encore ses balbutiements mais peut bien très vite devenir une force dans le paysage du sport. Tel est tout cas l'objectif d'un comité directeur qui, autour de Giresse composé de Patrick Cham (vice-président délégué), Marc Madi Thierry Tulasne (vice-président délégué), Didier Primault (secrétaire général et trésorier), Jean-Jacques An (secrétaire général adjoint), M^{me} Jacques et Jean-Jacques Bertrand (conseillers délégués).

Richard POI

trex
OFFICIELLE
E FRANCE
VOLLEY-BALL

LES PRIMÉS
L'EQUIPE
P SUR MINTEL